



Québec, le 01 avril 2021

Monsieur Mario Girard
Président-directeur général
Administration portuaire de Québec
150, rue Dalhousie
Québec (Québec) G1R 4M8

OBJET : Laurentia : Quai en eau profonde dans le port de Québec – Secteur Beauport - Réception des nouvelles informations

Monsieur,

L'Agence d'évaluation d'impact du Canada (l'Agence) accuse réception des documents déposés par l'Administration portuaire de Québec (le promoteur) le 31 mars 2021. L'Agence analysera ces informations en collaboration avec les experts du gouvernement fédéral pour déterminer si elles changent de façon substantielle son analyse et ses conclusions.

Tel que le prévoit la *Loi canadienne sur l'évaluation environnementale 2012*, l'Agence finalisera ensuite le rapport d'évaluation environnementale qui sera présenté au ministre de l'Environnement et du Changement climatique aux fins de décision.

Pour toute question, je vous invite à communiquer avec moi par courriel à stefanie.larouche-boutin@canada.ca.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

<Original signé par>

Stéphanie Larouche-Boutin
Gestionnaire de projet - Québec

